

Un Drôle d'Attelage

Inacio et le Cavaquinho

Conte Musical

*Spectacle acoustique / en salle ou arts de la rue
tout public (à partir de 8 ans)*

Un Drôle d'Attelage est un duo qui présente des contes musicaux interprétés par Bruno Dufour et Mathieu Jolly, conteurs, comédiens et musiciens.

Au centre de la scène, le Butaï, sorte d'écran théâtre en bois, permet de faire défiler des illustrations tout en contant l'histoire. Cette façon de conter, le Kamishibai, est issue de la tradition du théâtre ambulant japonais.

Ce spectacle, à la rencontre du conte théâtral et de la musique brésilienne, raconte une histoire qui pourrait être la simple réalité de la vie d'une certaine jeunesse brésilienne.

Inacio, jeune garçon des rues, va découvrir le Cavaquinho, petite guitare brésilienne, qui deviendra sa motivation pour surmonter les épreuves de la vie dans les rues de ce pays continent. Le Brésil. L'histoire d'Inacio captive, émeut et transporte le public. "No Brasil tudo acaba em carnaval".

(* "Au Brésil, tout se fini en carnaval")

Un Drôle d'Attelage

Technique : 06 89 97 30 07 (Bruno)

Diffusion : 06 11 71 86 80 (Mathieu)

Administratif : contact@undroledattelage.fr

undroledattelage.fr